
VERBALE COMMISSIONE SERVIZI SCOLASTICI 

Incontro del 24 Marzo 2023 18:00 alle ore 20:15. 

PRESENTI: Antonella Cardone, Responsabile dei Servizi Scolastici del Comune di Calderara di Reno, 
Moris Frazzoni e Debora Pedretti - Direzione Cucina Centralizzata di Matilde Ristorazione, Eleonora 
Neri e Sara Vezzali, dietiste di Matilde Ristorazione, Luana Capponcelli – impiegata presso uffici di 
Matilde Ristorazione e altri 8 partecipanti tra cui genitori e insegnanti dei vari ordini scolastici. 

Morris Frazzoni, Direttore di Matilde ristorazione inizia la visita presso la sede di Matilde Ristorazione 
(via S. Pertini, 2 Sant’Agata Bolognese) con l’obiettivo di mostrare il lavoro quotidiano degli 
operatori della cucina, le attrezzature e gli alimenti utilizzati nella preparazione dei pasti.  

Terminato il giro della cucina di Matilde, la riunione prosegue in uno degli spazi adibiti. 
Un genitore della scuola primaria Rodari riporta che altri genitori hanno segnalato la presenza di 
una spina nel pollo servito in data 9 Marzo.  
Moris Frazzoni e Debora Pedretti rispondono di non avere ricevuto nessuna segnalazione dalla 
scuola e che, probabilmente, si trattava di un piccolo ossicino della carne di pollo. 

Un’insegnante fa presente che, quando è stata servita la farinata di ceci, questa non è stata 
gradita dai bambini e che i fagiolini spesso non sono cotti in maniera adeguata. 
Debora Pedretti risponde che la farinata aveva l’obiettivo di introdurre nel menù un nuovo piatto a 
base di legumi, che spesso non vengono apprezzati dai bambini. Aggiunge che, purtroppo, la 
consistenza non è stata gradita dalla maggior parte dei bambini e perciò non sarà introdotto nel 
menù di Matilde. 

Un genitore interviene sostenendo che la pasta in bianco viene servita troppo spesso.  
Le dietiste e Debora Pedretti spiegano, illustrando il menù, che la pasta viene servita 3 volte su 5 
settimane e che, secondo le Linee Guida per una sana Alimentazione, potrebbe essere inserita 
con frequenza di un giorno a settimana. 

Una collaboratrice del Nido Mimosa interviene sostenendo che, nelle preparazioni a base di carne 
come hamburger e polpette, che vengono servite al nido, la percezione sia quella di piatti troppo 
salati.  
Debora Pedretti e Moris Frazzoni rispondono che valuteranno la quantità di sale in questi piatti ed 
eventualmente si provvederà a ridurla da alcune preparazioni. 

Un genitore della primaria Rodari chiede se le porzioni servite a inizio anno erano più piccole 
rispetto ai mesi successivi, sottolineando che i bambini a scuola hanno rilevato questo problema e 
lo hanno riportato ai genitori. 
Moris Frazzoni e Debora Pedretti rispondono che le porzioni dei piatti non sono state variate e 
spiegano il sistema di previsione dei pasti di Matilde. Sottolineano che, anche nel caso in cui le 
previsioni corrispondano alla produzione dei pasti, alle scuole arriverebbero i quantitativi realmente 
necessari. Infine aggiungono di non aver ricevuto segnalazioni particolari in merito al problema 
presentato. 

L’incontro si conclude alle ore 20.15 con l’assaggio dei piatti previsti nel menù di quella giornata e 
riprodotti sul momento dagli operatori di Matilde. 

 
 
 

 


